

Des enfants expulsés des États-Unis sont accueillis par le gouvernement hondurien



Tegucigalpa, 11 août (RHC)- Le gouvernement du Honduras a reçu ce lundi 25 citoyens, dont 14 enfants, expulsés par les États-Unis.

La première dame Ana García, qui a accueilli les 11 femmes qui sont arrivées avec les enfants a lancé un appel aux Honduriens pour qu'ils se montrent solidaires de leurs compatriotes expulsés par les autorités migratoires étasuniennes.

Ana García était accompagnée du commissaire aux Droits de l'Homme, Roberto Herrera, de la vice ministre des Affaires étrangères Diana Valladares et de la ministre chargée de l'Enfance, l'Adolescence et la Famille, Lolis Salas.

Avec ces 25 nouveaux arrivés, le nombre de Honduriens rapatriés atteint 201 depuis un mois.

Quelques 90 enfants non accompagnés traversent la frontière sud-ouest des États-Unis chaque jour. Plus de 57 000 enfants ont été arrêtés par les services d'émigration étasuniens dans les derniers mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30750-des-enfants-expulses-des-etats-unis-sont-accueillis-par-le-gouvernement-hondurien>



Radio Habana Cuba